

Höllinghofen

280

1513 April 13 (des gudenstages nach dem sonnendage Midericordia domini)

Friedrich von Schaphusen und Anna seine Frau bekunden, daß sie die Hälfte des Freihofes zu Wimbern (Wingeberenn, Kr. Iserlohn), den der Mendener Amtmann Vincentius von Laer an Johann von Fürstenberg zu Höllinghofen verschrieben hatte, von Letzterem einlösen konnten, wofür sie ihm, ihrem "Vetter" und "Schwager", danken.

Der Aussteller siegelt.

Orig., Papier, mit aufgedrücktem Wachssiegel, dieses stark zerstört.

Eine jüngere Rücknotiz kennzeichnet den Hof genauer: "daß Huckßhoff zu Wingbern..."